

Auszeichnungen für die Staatliche Realschule Neustadt bei Coburg

Gleich zwei Auszeichnungen, als „Gute gesunde Schule“ und als „Umweltschule in Europa – internationale Nachhaltigkeitsschule“, erhielt die Staatliche Realschule Neustadt bei Coburg diese Woche.

Am Montag nahm Schulleiterin Frau Sabine Hoffrichter in München in einer feierlichen Veranstaltung die Auszeichnung als „Gute gesunde Schule“ entgegen. Diese wurde durch die Staatsminister Prof. Dr. Michael Piaolo (Kultusminister) und Klaus Holetschek (Gesundheitsminister) überreicht. Geehrte wurde die Realschule für ihre „bewegte Pause“ für die Fünft- bis Siebtklässler und die Lehrergesundheit in Form eines schulinternen Zumbakurses für die Lehrkräfte.

Zwei Tage später, am Mittwoch, folgte dann in einem Livestream die offizielle Verleihung der „Umweltschule“. Auch hier wurde die Staatliche Realschule Neustadt von Herrn Staatsminister Prof. Dr. Michael Piaolo für ihr Engagement im Bereich Nachhaltigkeit geehrt. Sie erhielt die Auszeichnung für ihre Projekte im Bereich Schulgarten inklusive der Errichtung eines Bienenhotels und der nachhaltigen und gesunden Hobbyküche für SchülerInnen.

